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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Совершенствование системы управления охраной труда на малом предприятии (на примере сквозной лесозаготовительной бригады). Объект исследования: комплексная безопасность и охрана труда на предприятиях малого бизнеса. Предмет исследования: разработка мероприятий по совершенствованию системы управления охраной труда в лесозаготовительной бригаде. Данная работа посвящена проведению анализа системы управления охраной труда на малом предприятии и разработке путей её совершенствования. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение  нормативно-правовой базы, ознакомление  с отечественной и зарубежной литературой по проблеме исследования. 2.  Проведение  анализа системы управления охраной труда на предприятии малого бизнеса на примере сквозной лесозаготовительной бригады. 3.  Анализ возможных опасностей и рисков, возникающих при работе сквозной лесозаготовительной бригады. 4.   Разработка  путей  развития и улучшения системы управления охраной труда, расчёт  экономического  эффекта от внедряемых   мероприятий.          Работа проведена на базе сквозной лесозаготовительной бригады индивидуального предпринимателя в Новгородской области. Произведен анализ нормативной документации по охране труда. Проведен аудит внутренней документации по охране труда. Выполнено усовершенствование и разработка дополнительных механизмов контроля системы управления охраной труда. Произведен расчет экономического эффекта от планируемых мероприятий по охране труда.  Для решения поставленных задач использовался системный подход, статистические данные, положения теорий управления риском,  классификации и идентификации, опросы, метод сравнения. Результаты  ВКР могут быть использованы в организациях лесозаготовительного комплекса в области совершенствования СУОТ.
        

        
          Theme of final qualification work: Improving the OSH management system in a small enterprise (using the example of a through logging team). Object of study: integrated safety and labor protection in small businesses. Subject of research: development of measures to improve the OSH management system in the logging team. This work is devoted to the analysis of the OSH management system in a small enterprise and the development of ways to improve it. Tasks that were solved during the study: 1. The study of the regulatory framework, familiarization with domestic and foreign literature on the research problem. 2. An analysis of the OSH management system at a small business using the example of a through logging team. 3. Analysis of the possible dangers and risks arising from the work of the through logging team. 4. Development of ways to develop and improve the OSH management system, calculation of the economic effect of the implemented measures. The work was carried out on the basis of a through logging team of an individual entrepreneur in the Novgorod region. The analysis of regulatory documents on labor protection. An audit of internal labor protection documentation was conducted. Improvement and development of additional control mechanisms for the OSH management system has been completed. The economic effect of the planned labor protection measures has been calculated. To solve the set tasks, a systematic approach was used, statistics, theories of risk management theories, classification and identification, surveys, and a comparison method. The results of the WRC can be used in organizations of the logging complex in the field of improving OSH management.used in organizations of the logging complex in the field of improving OSH management.
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